

Lettre du mois d'août 2024

Chers membres du club francophone d'Aarau,

Après une jolie sortie culturelle à la découverte de Lucerne, nous passerons à une activité plus récréative : le Barbecue d'été en forêt. Un moment privilégié pour se rencontrer en toute décontraction.

Voici les activités prévues en ce beau mois d'août :

- o **Samedi 03 août** : 10h00 -11h30 Apéritif au restaurant El Camino à Aarau



Vendredi 23 août : Dès 18h00 Barbecue d'été à la cabane forestière de Muhlen. Apéritif, salades, grillades, fromage et desserts. Boissons comprises. (Invitation et plan d'accès en annexe)



Meilleures salutations